

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program-program Yang Dilaksanakan

Berbagai program kerja dilakukan di Desa Rejomulyo Kec Tanjung Bintang Lampung Selatan. Program kerja yang dilakukan berfokus pada pemberdayaan masyarakat dengan Kegiatan mengembangkan potensi keberadaan Desa Rejomulyo. Selama pertunjukan, penulis telah melakukan sejumlah kegiatan, baik secara langsung maupun menggunakan media sosial. Rencana pelaksanaannya adalah sebagai berikut:

1. Survey lokasi kegiatan PKPM dan UMKM.

Mengunjungi tempat untuk kegiatan PKPM di daerah Tanjung Bintang yang sesuai dengan tema yakni “Pemberdayaan Masyarakat Melalui Semangat Merdeka Kampus Merdeka”. Dan untuk mengetahui strategi pemasaran yang dibutuhkan oleh pihak UMKM.

2. Kegiatan dalam pembuatan Logo dan Packaging di UMKM Sellena Cake’s.

Tujuan dari pembuatan Logo dan Packaging adalah Jadikan produk yang dijual lebih menarik dan dijadikan sebagai tanda penjualan produk.

3. Kegiatan pelaksanaan posyandu dalam pencegahan Stunting.

Tujuan dari kegiatan posyandu adalah untuk mensosialisasikan pencehan stunting guna meningkatkan status gizi masyarakat dan kualitas sumber daya manusia pada masyarakat Desa Rejomulyo.

4. Kegiatan proses belajar mengajar di PAUD Mawar.

Mengadakan kelas minat bakat bertujuan memberikan inspirasi dari kelas minat bakat dan berbagai profesi pekerjaan agar adik-adik PAUD tidak pantang menyerah dalam menggapai cita-citanya.

2.2 Waktu Kegiatan

Waktu kegiatan untuk menjalankan program kerja PKPM dilakukan sesuai jadwal yang sudah ditentukan. Adapun uraian dari waktu kegiatan sebagai berikut :

No.	Tanggal	Kegiatan
1	08 Agustus 2022	Penyerahan pesert PKPM ke Desa.
2	09 Agustus 2022	Kegiatan ibu PKK & Mengajar PAUD Mawar.
3	10 Agustus 2022	Kunjungan ker rumah kades & TK Mulya As-sidiq.
4	11 Agustus 2022	Mengikuti kegiatan Desa “Tahun baru Islam”
5	12 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none">- Mengikuti kegiatan senam di SDN Rejomulyo- Kegiatan dan mempersiapkan lomba perayaan 17 Agustus di PAUD Mawar.
6	13 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none">- Memberikan pengajaran anak-anak dilingkungan.- Kegiatan dan mempersiapkan lomba perayaan 17 Agustus di SDN Rejomulyo.
7	14 Agustus 2022	Kegiatan Pelatihan Paskibra.
8	15 Agustus 2022	Kegiatan dan mempersiapkan lomba perayaan 17 Agustus di SDN Rejomulyo.
9	16 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none">- Latihan Paduan Suara.- Kunjungan ke SLB Tanjung Sari.
10	17 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none">- Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia- Perlombaan Perayaan Hari Kemerdekaan
11	18 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none">- Kegiatan perlombaan Hari Kemerdekaan Indonesia
12	19 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none">- Mengikuti Kegiatan Rutin Posyandu di PAUD Mawar- Sosialisasi Tentang Stunting

13	20 Agustus 2022	Kegiatan perlombaan Hari Kemerdekaan Indonesia
14	21 Agustus 2022	Pengajian dan Santunan anak Yatim
15	22 Agustus 2022	Piket ke Kantor Desa
16	23 Agustus 2022	- Kegiatan pendataan PTSL Desa - Kunjungan DPL
17	24 Agustus 2022	Piket ke Kantor Desa
18	25 Agustus 2022	- Piket ke Kantor Desa - Pengajian Ibu-ibu Al-Hidayah
19	26 Agustus 2022	- Piket ke Kantor Desa - Kunjungan DPL
20	27 Agustus 2022	- Mempersiapkan pencetakan Desain Logo UMKM Sellena Cake's - Mempersiapkan kemasan UMKM Sellena Cake's
21	28 Agustus 2022	Kegiatan produksi UMKM Sellena Cake's
22	29 Agustus 2022	- Piket ke Kantor Desa - Kegiatan pendataan PTSL Desa
23	30 Agustus 2022	Kunjungan ke Outlet UMKM Sellena Cake's
24	31 Agustus 2022	Piket ke Kantor Desa
25	01 September 2022	Kegiatan produksi UMKM Kopi
26	02 September 2022	Jalan sehat PAUD Mawar
27	03 September 2022	Mengerjakan laporan PKPM
28	04 September 2022	Liburan ke Pantai bersama Kelompok
29	05 September 2022	Mengerjakan laporan PKPM
30	06 September 2022	Kelas Minat Bakat PAUD Mawar

Tabel 1.1 Waktu Kegiatan PKPM

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

Berdasarkan Program PKPM yang telah di buat dan telah dilaksanakan berikut adalah uraian dan hasil kegiatan dokumentasi:

2.3.1 Pembukaan dan Pelepasan Peserta PKPM

Kegiatan ini merupakan pembukaan dan pelepasan peserta PKPM 2022 di Kecamatan Tanjung Bintang dan pengantaran peserta PKPM oleh DPL ke balai Desa Rejomulyo.



Gambar 2. 1 Pembukaan dan Pelepasan Peserta PKPM 2022 di Kecamatan Tanjung Bintang

2.3.2 Desain Logo dan Packaging produk Sellena Cake's

Pembuatan Desain Logo dan Packaging di UMKM Kue Basah guna untuk pengembangan produk. Logo Berasal dari kata logo, type (Merriam-Webster Dictionary), merupakan sebuah huruf atau sebuah plat yang dicetak yang memiliki makna, yang biasa dipergunakan sebagai nama surat kabar atau lambang. Logo merupakan unsur grafis yang meliputi huruf bergambar, simbol, dan tanda yang memiliki arti tertentu dan mewakili arti dari suatu perusahaan, daerah, perkumpulan, dan produk. Logo juga salah satu faktor penting dalam meningkatkan daya tarik konsumen dengan bertujuan untuk mengembangkan produk dari Kue Basah itu sendiri. Packaging atau kemasan selain berfungsi untuk melindungi

isi produk, kemasan produk juga harus mampu menciptakan daya tarik bagi konsumennya. Sebagai brand image dari suatu perusahaan, kemasan pada produk yang digunakan bisa menjadi media promosi yang efektif.



Gambar 2. 2 Tampilan Logo Baru UMKM Sellena Cake's



Gambar 2. 3 Tampilan Packaging Baru UMKM Sellena Cake's



Gambar 2. 4 Tampilan Mockup UMKM Sellena Cake's

2.3.3 Kegiatan UMKM dalam pembuatan Kue

Kegiatan ini bertujuan untuk memahami proses pembuatan kue olahan pada UMKM Selena Cake's



Gambar 2. 5 Kegiatan pembuatan kue UMKM Sellena Cake's

2.3.4 Kegiatan Posyandu

Tujuan Posyandu antara lain, menurunkan angka kematian bayi (AKB), kematian ibu (ibu hamil), persalinan dan nifas. Membudayakan NKBS. Meningkatkan peran serta masyarakat dalam mengembangkan kegiatan kesehatan dan KB serta kegiatan lain yang mendukung tercapainya masyarakat yang sehat dan

sejahtera. Mulai dari Posyandu dari anak kecil, ibu hamil hingga lansia. Pada acara posyandu, kami Kegiatan pendataan, registrasi, penimbangan, pengukuran tinggi badan, Kegiatan mengontrol antrian dan Kegiatan mengantarkan vitamin.



Gambar 2. 6 Kegiatan Posyandu

2.3.5 Upacara Kemerdekaan dan Menyelenggarakan Lomba

Hari kemerdekaan adalah suatu hari dimana suatu daerah, bangsa atau negara yang menyatakan kemerdekaan atas daerah, bangsa maupun negaranya. Sebagaimana telah kita ketahui bahwa hari kemerdekaan sangatlah berarti bagi setiap negara, karena dalam merayakan hari kemerdekaan tersebut akan begitu banyak hal yang kita peroleh yaitu suka cita yang kita rasakan sebagai seorang masyarakat di negara tersebut. Seluruh warga di Desa Rejomulyo menyambut dan memeriahkan hari tersebut. Kami ikut serta dalam seluruh kegiatan Desa selama hari kemerdekaan. Seperti Kegiatan latihan paskibra Desa, Kegiatan pengawasan penampilan siswa siswi SDN Rejomulyo dalam rangka memeriahkan kemerdekaan Indonesia, menjadi paduan suara bersama ibu-ibu di Desa , menjadi

panitia lomba di Desa, Serta mengadakan acara perayaan kemerdekaan setelah upacara pengibaran bendera dilakukan. Lomba yang kami selenggarakan dikhususkan untuk anak-anak dan bapak-bapak yang berdomisili di Desa Rejomulyo.



Gambar 2. 7 Kegiatan Kemerdekaan

2.3.6 Mengadakan Kelas Minat Bakat di PAUD Mawar

Minat dan bakat saling berkaitan, dan ketika seseorang menjadi tertarik pada bidang tertentu, ia mengembangkan bakatnya. Tujuan pengembangan minat dan bakat adalah agar siswa dapat bekerja di bidang minat sesuai dengan kemampuan dan minat serta bakatnya di masa yang akan datang. Dengan cara ini mereka dapat mengembangkan kemampuan belajar dan bekerja secara optimal.



Gambar 2. 8 Kelas Minat Bakat di PAUD Mawar

2.3.7 Memberikan Cenderamata ke Balai Desa dan Pemilik UMKM

Kegiatan ini merupakan pemberian Cenderamata kepada aparat Desa dan pemilik UMKM Sellena Cake's Bapak Hermanto, serta berpamitan kepada aparat Desa dan Bapak Hermanto.



Gambar 2. 9 Pemberian Cenderamata kepada aparat Desa



Gambar 2. 10 Pemberian Cenderamata kepada Pemilik UMKM

2.4 Dampak Kegiatan

2.4.1 Pembukaan dan Pelepasan Peserta PKPM 2022

Meresmikan peserta PKPM Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya dikantor Kecamatan Tanjung Bintang Kabupaten Lampung Selatan.

2.4.2 Desain Logo dan Packaging di UMKM Sellenka Cake's

UMKM dapat mengembangkan produknya dari segi Log dan Packaging. Tujuan dari kegiatan ini adalah agar produk-produk usaha kecil, menengah dan mikro memiliki logo yang khas pada logo dan kemasannya, sehingga pemasarannya lebih dikenal luas.

2.4.3 Kegiatan UMKM dalam pembuatan Kue

Kegiatan pembuatan kue dan kami mengetahui cara pengolahan kue milih Bapak Hermanto.

2.4.4 Kegiatan Posyandu dalam Pencegahan Stunting

Meringankan tenaga kesehatan Desa Rejomulyo dalam mendata balita, dan anak-anak dalam kegiatan posyandu. Serta Kegiatan dalam mengkategorikan stunting pada masyarakat Desa Rejomulyo.

2.4.5 Kegiatan menyelenggarakan Lomba Kemerdekaan

Memeriahkan HUT RI dalam perlombaan juga mengeratkan tali persaudaraan antarwarga dengan Mahasiswa PKPM.

2.4.6 Mengadakan Kelas Minat Bakat di PAUD Mawar

Mengembangkan minat dan bakat siswa, serta memberikan inspirasi, cita-cita dan semangat belajar.

2.4.7 Memberikan Cenderamata ke Balai Desa dan Pemilik UMKM

Memberikan Cenderamata sebagai kenang- kenangan dan memberi bukti bahwa Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya pernah melakukan PKPM di Desa Rejomulyo dan UMKM milik bapak Hermanto.